

秋号

令和元年11月 神原中学校小中一貫教育グループ

# 小中一貫だより



## 第3回小中合同授業研究会

壺屋小学校では「体育学習でどんな子どもを育てたいか」子どもの実態を把握して、発達段階の現状、過去の運動経験を確認しながら、活気ある体育学習を行っていました。

授業中、指導者の発問や指示等の意図を他の教諭が説明するガイド付きの授業でした。

指導助言者：城岳小学校 那覇教育事務所指導主事補 照屋謙二先生



2年1組（壺屋小）比嘉泰子先生 「ゲーム ボール運びおに」



学習の見通しを持たせる。

学習の雰囲気・テンポを作り出す工夫



めあて達成！よい動きをたくさん見つけてゲームを楽しんでいました。



ひろげる→ふかめる

作戦を練ってゲームに生かします。

4年2組（壺屋小）小松芳先生「ベースボール型ゲーム ティーボール」



めあてに沿った活動

やってみる→ひろげる→ふかめる



手作りの教材がたくさんあり、児童が自分の力にあった教材を選ぶ楽しさや、上手にできるようになったら難しい用具に挑戦する事ができます。

最初はルールがわからなかった子も、徐々に勝つ楽しさを味わっていました。



旗頭フェスティバル

令和元年10月6日

剛健新取(中) 友情躍進(神小) 壺屋大志(壺小)

地域でご活躍の華風会のご指導のもと、鐘の音に合わせて「サーサーサー」と大きなかけ声が響きセルラースタジアムに3つの旗頭が青空に高く上がりました。

